

STADTGESPRÄCH

280 Kinder an der Platte

(asch) Manchmal kommen Kinder freiwillig zur Schule. Sogar in ihren Weihnachtsferien. 280 Kinder verschiedener Gladbacher Schulen spielten in der Turnhalle des Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Gymnasiums den „Mixed Team Cup“ der Volksbank aus. In vier Altersklassen wurde der kleine Zelluloid-Ball in Zweiterteams unter der Leitung von Biologie-Lehrer **Hermann-Josef Reinartz** an insgesamt 15 Platten über das Netz gejagt. Dabei war ein breit gefächertes Leistungsspektrum zu begutachten: In der ersten Runde am Montag waren noch viele Hobbyspieler am Start. Einen Tag später blieben nur noch die Cracks übrig: Sie spielten die Finalserien aus. Dabei kamen sie komplett ohne Schiedsrichter aus: „Die Kinder können das sehr gut selbst regeln“, sagte Reinartz. „Manchmal dauert es nur etwas länger.“

Dabei waren zum Beispiel **Yannick**



Viele **Sieger** gab es beim Mixed Team-Cup im **Tischtennis**. **Am Ende** setzte sich das **Math.-Nat.-Gymnasium** durch.

RP-FOTO: DETLEF LGNER

Maaßen und **Simon Scherf**. Die 13-Jährigen gewannen ihre Altersklasse 3 souverän. Nicht sehr verwunderlich, trat Yannick doch schon bei den Westdeutschen Meisterschaften an. Dabei lief es für Simon gar nicht so rund: Er gab am Anfang viele Einzel ab. Doch im Doppel rissen die beiden immer noch das Spiel herum. Auch **Daniel Lebert** und **Benjamin Schäfer** (beide 12) spielen im Verein. Die beiden Schüler der Realschule Rheydt sind ein eingespieltes Team. Und natürlich gewannen auch sie ihre Altersklasse. **In der Gesamtwertung siegte am Ende, wie im Vorjahr, das Mathematisch-Naturwissenschaftliche Gymnasium vor der Realschule Rheydt.** Dritter wurden die Schüler des Hugo-Junker-Gymnasiums. Dennoch durften diese sich zusätzlich freuen: In einer Verlosung gewannen sie eine von der Volksbank gestiftete Tischtennis-Platte für ihre Schule.